
 

Conseil municipal du 11 avril 2024 

Étaient présents : Messieurs et Mesdames Poupard Joël, Guetté Louis-Marie, Balada Béatrice, Point Frédéric, Le Breton Michel, 
Bâcle Marie-Josèphe, Cillon Valérie, Rochais Alain, Vivion Jean-Philippe, Bâcle Marie-Josèphe, Sigonneau Sébastien, Rouillard Claude, 
Thomas Jean-Pierre, Testard Émilie 

Pouvoirs : Mme Céline Thomas donne pouvoir à M. Frédéric Point 

 

Finances 

Approbation des comptes de gestion et des comptes administratifs 2023 – Le conseil municipal valide 

les montants suivants : 

Réalisé 2023 Budget communal 
Lotissement  
Champ blanc 

Lotissement  
La Hayère3 

Résultat reporté 337 274.91 € -24 417.94 0.07 

Affectation au 1068 337 274.91 € 0.00 0.00 

Dépenses fonctionnement 928 379.87 € 164 426.55 3 144.66 

Recettes fonctionnement 1 272 905.24 € 195 907.45 3 144.66 

Résultat de l'année 344 525.37 € 31 480.90 0.00 

Résultat global de fonctionnement 344 525.37 € 7 062.96 0.07 

Résultat reporté 771 547.51 € -164 426.55 -3 094.66 

Dépenses Investissement 115 561.91 €  55 314.60 3 144.66 

Recettes investissement 434 543.27 € 164 426.55 3 094.66 

Résultat de l'année 318 981.36 € 109 111.95 -50.00 

Résultat global d'investissement 1 090 527.87 € -55 314.60 -3 144.66 

Résultat global reporté 1 108 822.42 -188.844.49 -3 094.59 

Affectation au 1068 337 274.91 0.00 0.00 

Dépenses  1 043 341.78 219 741.15 6 289.32 

Recettes 1 707 448.51 360 334.00 6 239.32 

Résultat de l'année  663 506.73 140 592.85 -50.00 

Résultat global 1 435 053.24 -48 251.64 -3 144.59 

Vote des taux d’imposition – Le conseil municipal décide de voter les taux suivants : 

 Taxe foncière sur les propriétés bâties .............................................................................................40.07 % 
 Taxe foncière sur les propriétés non bâties......................................................................................34.95 % 
 Taxe d’habitation ..............................................................................................................................12.70 % 

Vote du budget 2024 – Le conseil municipal vote les budgets suivants : 

Prévisionnel 2024 
Budget 

communal 
Lotissement du 

Champ blanc 
Lotissement "La 

Hayère3" 

Dépenses fonctionnement 1 267 756.50 108 337.96 345 001.00 

Recettes fonctionnement 1 267 756.50 108 337.96 345 001.00 

Dépenses Investissement 1 696 291.24 106 825.60 348 144.66 

Recettes investissement 1 696 291.24 106 825.60 348 144.66 

Principaux travaux prévus en investissement 

Gros travaux de bâtiments ................................................................................................ 800 000 € 
Salle de sport ..................................................................................................................... 787 609 € 



Achat de matériel ................................................................................................................ 50 000 € 
Aménagement de terrains ..................................................................................................... 5 000 € 
Gros travaux de voirie .......................................................................................................... 10 000 € 
Financement de travaux SIEML ............................................................................................. 4 000 € 
Total ..................................................................................................................... 1 656 609 € 

Affaires sociales 

CTG et Boc en Bulles 

Présentation par Frédéric des objectifs fixés à la personne recrutée à 50% en tant que « Chargé de coopération » 
par l’agglomération pour la CTG (Convention territoriale Globale) : Proposer un projet social concerté visant la 
cohérence, l’équité et la proximité à l’échelle du territoire communautaire. 
Son rôle actuellement est de faire le diagnostic sur les 6 communes du bocage sur les services, associations, etc. 

Une réunion a eu lieu le 14 Mars où toute la population était invitée. La majorité des personnes présentes sont 
des gens déjà investis dans des associations (Familles Rurales par exemple) ou des professionnels enfance ou 
des élus. 3 habitants autres étaient présents 

Il apparait nécessaire de développer la communication. 

Point Boc en Bulles : Béatrice, directrice du service enfance, s’interroge sur le fonctionnement au niveau 
accompagnateur (règle de 1 pour 12 enfants) 

Des enfants à partir de 10 ans sont invités à participer aux activités hors des Cerqueux. La crainte est de voir 
des enfants ne pas venir au centre de loisirs et aller à Boc en Bulles où c’est gratuit 

Par rapport au début de Boc en Bulles il y a 1 an ½, pour la commission, cela devait être pour les enfants hors 
centre de loisirs. 

Il faut revoir avec eux les objectifs et que cela n’ait pas d’impact sur les activités déjà mises en place dans la 
commune. 

Réflexion Camps d’été pour 2025 

Suite aux premières recherches réalisées pour un camp cet été, le délai était trop court pour l’organiser en 
2024.  

Beatrice va chercher à trouver quelques choses pour 2025, pour un budget de 200€ / 5 jours 

Hébergement/ restauration / animation. 

Sachant qu’il reste ensuite les salaires des animateurs à prendre en charge. 

Fonctionnement centre de loisirs été 2024 

L’équipe est au complet avec l’ensemble du personnel de l’enfance disponible + 2 jeunes diplômés BAFA et 1 
stagiaire BAFA (non habitant de la commune) 

Une réunion d’information aux familles sera organisée début Juin. 

Organisation repas des ainés du 20 Octobre 2024 

La marmite gèrera le repas comme les années passées 

Tarifs pour la rentrée de septembre 2024 

Cela sera revu lors d’une prochaine réunion avec un maximum de membres présents 

 

Développement et Cadre de Vie 

Bâtiments 

Verrière de la mairie : malgré plusieurs relances physiques et téléphoniques, l’artisan ne répond plus à nos sollicitations, 
d’où une inquiétude quant à la réalisation des travaux. 



Tireuse à bière : une nouvelle tireuse à bière a été installée à la salle du Cormier. Elle a donné entière satisfaction lors de 
la première utilisation. Le Conseil valide le paiement de la facture. 

Cholet agglomération 
Info seniors : Il est envisagé par Cholet Agglomération d’acquérir une caravane itinérante pour informer les seniors de 
nos communes rurales. 

Commission environnement : la réunion a eu lieu le 09/04 dernier sur la commune des Cerqueux. La déchetterie 
d’Yzernay devrait ouvrir au public courant 2026. 

Assainissement : il y a une possibilité de financer les travaux de mise aux normes par l’Agence de l’eau (pour les 
particuliers). Les contrôle assainissement lors des transactions achat/vente vont devenir obligatoires. 

Une réflexion est menée sur les biodéchets et le déploiement des nouvelles poubelles hors foyers. 

Le 12 octobre 2024, aura lieu aux Cerqueux un spectacle itinérance. 

Questions diverses 
Le Maire a assisté à une réunion organisée par le commandant de la communauté de brigade de Chemillé en Anjou le 
29/03/2024 afin de faire le bilan de l’année 2023 sur la commune (délinquance). 

Enquête publique concernant la mise en compatibilité du plan local d’urbanisme (PLU) a eu lieu du 27/02 au 29/03/2024. 
Elle concernait le projet d’agrandissement de l’entreprise transports Brémond. 

Salle de sports : nous sommes arrivés au choix du cabinet d’architecte qui aura en charge le dossier. Une réunion est 
organisée le 02/05 prochain à 15h avec le groupe de travail et le cabinet Vic Ouest qui nous assiste dans ce dossier. 

AXA : le Maire informe le conseil municipal que la commune avait une convention avec AXA concernant un contrat santé 
qui doit être renouvelé. Le conseil municipal autorise le Maire pour la signature de la nouvelle convention. Une réunion 
publique sera organisée à la salle du Cormier le 17 juillet prochain. 

Le maire rappelle que la cérémonie de commémoration de l’armistice du 8 mai 1945 aura lieu aux Cerqueux avec les 
communes de Maulévrier, Toutlemonde et Yzernay. 

Projet MAM : Frédéric Point a rencontré Mmes Le Breton et Boret concernant un projet de Maison d’assistante Maternelle 
(MAM). Une association va être créée et une demande de matériel sera faite. L’ouverture devrait intervenir courant 
septembre. 

Le maire rappelle au Conseil municipal qu’il y a des élections européennes le dimanche 9 juin 2024 de 8h à 18h. Des 
tableaux seront envoyés au conseil afin de déterminer les permanences. 

Prochaine réunion le jeudi 16/05/2024 

 

Prochaines réunions 

Maire / Adjoints 14/05/2024 20h00 
Affaires sociales   
Développement du cadre de vie 22/04/2024 20h00 
 
Prochaines réunions de Conseil 18/06/2024 20h00 

 29/08/2024 20h00 

 10/10/2024 20h00 

 14/11/2024 20h00 

 12/12/2024 20h00 

 


